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1. Begrüßung und Formalia

Anwesende FSR-Mitglieder: Hannah Speer, Lisa Iden, Lea Kreutzheide, Stefan Förster(ab
TOP 3), Robin Fränzel(bis TOP 10), Linus Röber(ab TOP 2), Fabian Schwarz, Anna Kugelmann5

Ruhende Mandate: Oskar Schmidt

Gäste: Oskar Klempt, Margarete Ketelsen, Alexander Ziegler

Die Beschlussfähigkeit wird mit 8 von 8 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 2022-04-13
wird ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2022-05-04 wird ohne Gegenrede bestätigt.

2. E-Mails10

2.1. DFM TU Chemnitz

Die TU Dresden hat sich an uns gewandt und hat gefragt, ob wir an der deutschen Fußballmeister-
schaft der Mathematiker:innen teilnehmen und eventuell Spieler:innen ausleihen können. Zudem
gab es die Idee, nach einer gemeinsamen Verbindung nach Kiel zu schauen. Anna leitet die Mail
von Oskar Klempt weiter.15
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2.2. Beratung

Eine Mail des FSR Maschinenwesen, die nach Erfahrung bei der Fachschaftstagung fragt, können
wir leider nicht beantworten, da uns eben diese Erfahrung fehlt.

2.3. Klett-Verlag

Anna wird auf die Anfrage des Klett-Verlag, ob wir eine Stelle bewerben können, antworten und20

das Angebot auf der Website veröffentlichen.

3. Berichte

3.1. StuRa

Der TOP wird auf nächste Woche vertagt.

3.2. Vernetzungstreffen FSRe25

Auf dem Vernetzungstreffen wurden die Dresdner Studententage vorgestellt, die vom 3.-24. Mai
durchgeführt werden. Es finden unter anderem das NaWa-Festival, Veranstaltungen in Clubs
und im Kino im Kasten statt. Die Vereinigung der Dresdner Studentenclubs möchte am 4.10. eine
Clubtour veranstalten. Das Zentrum zur Weiterbildung hat ein Positionspapier verfasst, welches
sich unter anderem für eine zentrale Qualifizierung der Tutor:innen ausspricht. (siehe TOP 7) Zum30

Thema Corona wurde die Mischung aus Online-, Hybrid- und Präsenzvorlesungen kritisiert. Dazu
soll ein Positionspapier verfasst werden. Außerdem gab es die Idee, dass der Austausch zwischen
den Studierenden und Mitarbeiter:innen der Universität durch den FSR gefördert werden könnte.
Das Problem der unterbesetzten Prüfungsämter wurde angesprochen. Der StuRa berichtet, dass
das Referat Vernetzung zur Zeit unbesetzt ist.35

3.3. Vernetzungstreffen Studieninteressierte

Beim Vernetzungstreffen sind Nadja Bauer von der Schulkontaktstelle, Birgit Hartenhauer vom
Studierendenmarketing, Nicole Strauss vom Service Center der TU und Sylvi Bianchin aus dem
Fachgebiet Diversity Management anwesend, sowie Vertreter der FSRe HydroWissenschaften,
Vehrkehr, Berufsbildende Schulen, Poilitik, Internationales und Gesellschaft und Maschinenwe-40

sen. Zum Beginn stellen sich alle anwesenden Personen kurz vor und erläutern gegebenenfalls
ihren Fachbereich. Nicole Strauss stellt das Alltagsgeschehen des Dezernat 8 und ihr vielfälti-
ges Angebot für Studieninteressierte und Schüler:innen vor. Es ist geplant dieses während der
Bewerbungszeit (Anfang Juni bis Mitte/Ende September) um einen wöchentlichen Online-Chat
zu erweitern. Bei diesem ist die Anwesenheit von Studierenden zur Beantwortung von Fragen45

und Schilderung von Erfahrungen erwünscht. Sie ersuchen deshalb die FSRe um Mithilfe. Birgit
Hartenhauer erklärt, dass gerade in den naturwissenschaftlichen Studienfächern die Anzahl an
Studienanfängern stark zurückgeht. Die TU Dresden sieht zudem einen Rückgang an Studierenden
aus westlicheren Bundesländern. Einer der größten Unterschiede liegt zwischen der Anzahl an
Bewerbern und den tatsächlichen Einschreibezahlen. Deshalb ist die Hoffnung diese mit diesem50

Chat-Format möglicherweise besser an die TU Dresden zu binden. Unter den anwesenden TU Ver-
tretern gibt es eine generelle Zustimmung und die Bereitschaft das Chat Format zu unterstützen.
Es wird deutlich gemacht, dass kein FSR zu jedem Termin einen Vertreter stellen muss. Nadja
Bauer stellt das zweite Thema vor: die Ernennung von Botschafter:innen, die zum Beispiel auch in
Schulen gehen würden. Diese Botschafter sollen mit Namen, Bild und direkter E-Mail Adresse55

als zugängliche und persönliche studentische Ansprechpartner:innen für Studieninteressierte
dienen. Der FSR Verkehrswissenschaften weist darauf hin, dass auf ihrer Webseite FSR Mitglieder
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bereits mit Namen, Bild und E-Mail Adresse stehen. Darauf folgt Zustimmung anderer FSRe. Es
wird außerdem darauf hingewiesen, dass viele FSRe keine ausreichenden Mitgliederzahlen haben
um Botschafter:innen zu stellen. Sylvi Bianchin erklärt, dass diese Botschafter nicht unbedingt60

aus den FSRen selbst kommen sollen, sondern aus der Studentenschaft. Die FSRe sollen als
Anknüpfpunkt dienen um das Projekt zu starten. Auch zu diesem Vorschlag gibt es eine allgemeine
Zustimmung.

3.4. Wanderung

Robin berichtet, dass sie zu zweit waren.65

4. Veranstaltungen

4.1. Kaffeerunde

Letzte Woche lief die Kaffeerunde sehr gut. Wir beraten darüber, dass wir die Kaffeerunde
seltener veranstalten wollen und die Sitzung noch ein wenig nach hinten verlegen wollen. Die
Idee Eis zu kaufen und in der Kühlbox zu lagern findet Zustimmung. Anna und Hannah könnten70

sich um den Kauf der Lebensmittel kümmern. Es werden ausführlich die Vor- und Nachteile der
Verlegung der Sitzung besprochen. Wir entscheiden uns dafür die Sitzung weiterhin auf 16:40 Uhr
zu belassen und die Kaffeerunde alle zwei Wochen um 16 Uhr zu starten. Aufgrund der Ferien-
und Feiertage findet die nächste Kaffeerunde am 15.6. statt.

4.2. Uni Tag75

Alexander Ziegler bedankt sich für die Beteiligung am Dudl.

4.3. Spieleabend

Lea und Oskar Klempt treffen sich um 18 Uhr im Willers-Bau. Lea und Stefan verabreden sich
nach 12:40 Uhr am Gebäude, um Getränke und Snacks zu besorgen.

4.4. Semester-Ende-Party80

Lisa schlägt den 24.6. für einen Termin vor und wir stimmen zu. Lisa stellt eine Anfrage an den
Traumtänzer und wird nächste Woche darüber berichten. Sollte der 24.6. nicht passen, schlagen
wir auch den 8.7. vor. Nach der Umfrage von Telegram wollen wir Grillen.

4.5. Clubtour ESE

Lisa berichtet, dass die ESE-Clubtour immer eine der meistbesuchtesten Veranstaltungen der ESE85

ist und dass wir deshalb auf jeden Fall mitmachen sollten. Dabei soll die Organisation wieder
mithilfe eines Online-Dokuments stattfinden. Lisa meint, dass traditionell Menschen aus dem
Ältestenrat bei der Organisation helfen. Anna wird eine positive Rückmeldung an die Clubs geben.

5. Hilfe bei unseren Aufgaben

Jette hat persönlich ihre Hilfe angeboten, die wir gerne nutzen können. Sehr lieb von ihr.90
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6. Umzug Lager

Lea würde den teilweisen Umzug unseres Lagers gerne an eine Person abgeben, die Ahnung hat,
welche Gegenstände umziehen sollten. Robin und Anna kümmern sich darum.

7. Positionspapier

Wird vertagt, da es wohl Kontroversen in dem Positionspapier gab. Anna wird dieses weiterleiten.95

8. Sitzung nächste Woche

Alle Anwesenden entscheiden sich dafür die Sitzung nächste Woche aufgrund des DIES ACADE-
MICUS nicht abzuhalten.

9. Neue Finanzanträge

9.1. Drucker100

Finanzantrag H22-10

Antragsteller Lea
Antragstext Der FSR möge beschließen, für den Erwerb eines Druckers einen Finanzrahmen

in Höhe von 250 Euro entsprechend der angehängten Kalkulation in Tabelle 1 zur
Verfügung zu stellen.

Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

Wir entscheiden uns für das Angebot von boettcher, da es das günstigste ist.

9.2. T-Shirts

Lea wird Angebote einholen und verschicken.

10. Angelegenheiten des Wahrheitsministeriums

Robin bemerkt, dass die Newsletter häufig zu spät versendet wurden, was ein negatives Licht auf105

den FSR wirft. Margarete Ketelsen stellt fest, dass nun Lisa, Hannah und Anna Zugang dazu haben.
Alexander Ziegler regt an, darüber zu diskutieren, ob wir den Newsletter weiter nutzen wollen.
Margarete Ketelsen konnte anregen, dass auf der Willkommensseite fürs Mathematik-Studium
steht, dass der myFSR-Newsletter abonniert werden sollte. Deshalb erreichen wir viele Erstis
und wollen den Newsletter beibehalten. Weiterhin gibt es einen Telegram-Kanal, der wieder110

bespielt werden soll. Dazu haben jetzt Hannah und Anna Zugang und können dort Nachrichten
veröffentlichen. Alexander Ziegler merkt an, dass das Impressum der Website überarbeitet
werden sollte.

11. Sonstige

11.1. DFM115

Oskar Klempt berichtet, dass etwa 5 Leute angemeldet sind. Spontan möchten Hannah und Lea
auch mitkommen. Der Anmeldepreis beträgt etwa 30 Euro pro Person. Es gibt verschiedene Optio-
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nen: Fernverkehr, Nahverkehr, Bus oder einen Mietwagen. Oskar Klempt fasst die Informationen
zusammen und stellt sie nächste Woche vor.

Hannah Speer schließt die Sitzung um 18:15 Uhr.120

Das Protokoll wurde am 2022-05-25 bestätigt.

Sitzungsleitung Protokollführung

Dresden, den Dresden, den

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Hannah Speer Anna Kugelmann
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A. Anhang: Kalkulation 1: Drucker

Geplante Ausgaben

Drucker 250.00€∑
Ausgaben 250.00€

Geplante Einnahmen

FSR 250.00€∑
Einnahmen 250.00€

Tabelle 1: Kalkulation Drucker

B. Angebote Drucker

B.1. otto
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B.2. cyberport

B.3. boettcher
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